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Protokoll zur Sitzung des Fachschaftskollektivs Chemie am 

17.06.2019 

Sitzungsbeginn: 19:00 Sitzungsende: 19:51 

Protokoll: Ernst 

Anwesende: Pit, Thomas Bis., Vera, Ernst, Florian, Simon F., Robert, Lars (Gast), Lena, Anna M., Robin, 

Helene, Lenka, Patrick (Gast), Franci, Arndt, Fabian, Nina, Eveline, Anna R., Niklas, Hannah, Nils, Renè 

(Gast), Indrė 

TOP 0 

  Redeleitung 

● Thomas Bil. 

  Fachschaftsdienst 

● Mittwoch, 19. Juni 2019: Robin, Fabian 

● Montag, 24. Juni 2019: Ernst, Florian 

  Kommentare und Stänkereien 

● Anna M.: Carpe Diem; Hilfe von Masterleuten 

● Robert: alte Schulbücher in der Inventur; Thomas Bil. will alle haben; teilweise aus den 70ern 

● Studienbeirat (Pit): brauchen noch neue Besetzung 

● Studiengespräch mit Cramer: Kommunikationsschwierigkeiten mit AC in vielen Fachbereichen 

  Berichte 

● BK Rueping: Fabi berichtet 

  Post und Protokolle 

● nichts Interessantes in der Post 

● Protokoll vom 03.06 mit Änderungen angenommen mit einer Enthaltung 

  Finanzen 

● Magnetrahmen: Angebote sind eingegangen 

● anfertigen eines Mietvertrags für die Bierbänke 

  To-Do und Aufgaben 

● nichts Neues 

● Nina: keine Antwort von Herrn Patureau bzgl. der Professorenbegrüßung 

  Public Service Announcement 

● leider nichts 

  Wanderpokal 

● Lukas: hat Grillrost saubergemacht; abgelehnt mit einer Gegenstimme 
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TOP 1: Bierbänke 

● wie soll die Vermietung ablaufen; Aufsetzen eines Mietvertrages 

● Pit: Kaution bei den Maschinenbauern: ca. 15 € 

● Unterscheidung zwischen Unbrauchbarkeit und geringer Beschädigung 

● Kaution lohnt sich eher bei Kleinsummen 

● Betrag der Kaution: 

o 20 € je Garnitur: 5 € je Bank, 10 € je Tisch; angenommen mit 1 Enthaltung 

o Vorlage erlaubt eine Aufschlüsselung 

TOP 2: Workshop 

● Berufsberatungscoaching: Anfrage für Werbung; kostenlos 

● bts: bietet ein ähnliches Programm an 

TOP 3: ACF 

● wer geht zu dem Treffen bzgl. des Institutsgespräches: Thomas Bil., Lars, Pit (nur 2) 

● sollen „Belege“: gesammelt werden oder nicht? Macht möglsicherweise den Anschein einer 

Anschuldigung 

● Daten des UV/VIS-Spektroskopie: Ermittlung des Mittelwertes 

● Ziel ist zukünftige Verbesserung, keine Anklage 

● Einbeziehung von Prof. Weinhold als neutrale Person? Vorsitzender des PA 

● Prof. Weinhold wird gefragt, möglicherweise Prof. Lüchow 

● zeitnahe Bestätigung des Termins und zweite Mail bzgl. der Anwesenheit von Prof. Weinhold 

● Thomas Bil. und Fabi beantworten die Email, keine namentliche Erwähnung der Teilnehmer 

 


